

## “Foro por la Nueva Educación” en la Sede Ibarra, un compromiso con la sociedad



**Dr. Santiago Acosta junto a las autoridades del Foro por la Nueva Educación luego de una rueda de prensa.**

La PUCE-SI fue la sede del foro por la "Nueva Educación" de Imbabura, el pasado 30 de septiembre de 2004, la misma que apoyó incondicionalmente las actividades del foro, buscando principalmente el compromiso de todos

los candidatos a prefectos, alcaldes y consejeros provinciales de Imbabura para trabajar por la construcción del proyecto "Nueva Educación" con identidad imbabureña y por la universalización de la educación de calidad. El foro es un espacio de participación ciudadana, plural, democrático y pro-activo para analizar, reflexionar, proponer, consensuar e impulsar acciones a favor de la educación. Fueron convocados los candidatos de de la

provincia para firmar una carta en la que se comprometieron a trabajar por la educación como: apoyando la construcción del Proyecto Nueva Educación con Identidad Imbabureña, el diseño del currículo provincial y su

implementación destinando para estos fines un porcentaje adecuado del presupuesto del gobierno seccional.

Otro punto fue iniciar el 2005 junto al MEC, Sociedad Civil Organizada y otros aliados estratégicos con la universalización del primer año de educación básica como primer paso para lograr el acceso y permanencia de todos los ecuatorianos a diez años de educación básica de calidad.

Además se pretende adoptar estándares de calidad en la educación, considerando la diversidad, étnica y cultural de Imbabura y del país e incluir formación en valores, éticos, morales y cívicos, a fin de que Imbabura se ubique entre las provincias con mejor índice de desarrollo. Los esfuerzos por parte de la Universidad y de los integrantes del foro, continúan, pues el compromiso se cumplirá cuando mejore notablemente la educación en todos los cantones de la provincia.

**Nancy Ulloa**

## Delegados de la “Comisión de vinculación con la comunidad” capacitaron a los campesinos de Añaspamba Cantón Ibarra

En la Pontificia Universidad Católica del Ecuador Sede Ibarra se formó la comisión de "Vinculación con la Comunidad", cuyo fin es coordinar las actividades de la Universidad con los sectores rurales y urbanos de Imbabura y norte del país.

Está formada por todos los directores y coordinadores de las escuelas y departamentos de la Sede y es presidida por la Lic. Cristina González, Directora de Estudiantes.

Varios delegados asistieron a la zona de Añaspamba (cantón Ibarra) para detectar los problemas que afectan a ese sector. La Mgr. Kim Vivero, Directora de Ciencias de la Educación, se reunió con mujeres del lugar para escuchar sus necesidades. La moradoras dijeron que desean aprender a leer, escribir, realizar bordados y artesanías.

El Dr. Vicente Arteaga representante de la Escuela de Ciencias Agrícolas y Ambientales (ECAA) visitó junto con los agricultores de la zona los terrenos y parcelas para evidenciar los manejos

de sembrío y las fortalezas de las tierras. Mientras tanto Diego Andrade Coordinador del Centro de Mediación habló con los pobladores sobre sus problemas de tipo legal y asesoró en diferentes temas.

El área médica también estuvo, con la enfermera Norma Álvarez quien realizó un diagnóstico de los problemas de salud más comunes que presentan

los niños de la comunidad.

Uno de los planes de la Comisión es entregar mobiliario en las escuelas o centros que lo requieran.

Actualmente esta comisión analiza los problemas de los sectores rurales para coordinar acciones que beneficien a los pobladores.

**Nancy Ulloa**



**Msc. Kim Vivero y la enfermera Norma Álvarez reunidas con las campesinas de Añaspamba.**